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Un homme d’écoute et de conviction
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Élu Président du Grand Narbonne le 15 juillet 2020 par 57 voix 
sur 77, Didier Mouly avait proposé un véritable contrat aux 
élus communautaires lors de son discours de candidature : 
faire du Grand Narbonne une institution au service des 37 
communes, agissant dans l’intérêt supérieur du territoire.
Pour cela, il souhaitait donner la parole aux élus et proposa 
que la conférence des maires ne soit plus uniquement 
une réunion technique mais un organe d’information, de 
concertation et de décision : « La conférence des maires, 
c’est là où vous devez proposer pour votre commune. Là 
que vous devez écouter les autres maires et élus de la 
communauté. Et là où vous devez partager les projets pour 
notre agglomération, parce que c’est ensemble que nous 
devons travailler pour l’avenir du Grand Narbonne ». 
Un contrat passé avec tous les élus communautaires et 
porté par les Vice-Présidents et Conseillers communautaires 
délégués : « Avec eux, nous voulons un équilibre des 
territoires, un partage entre le littoral, la ruralité et la 
ville centre. Avec eux, nous voulons que les fonds de 
concours soient dédiés à chacune des communes d’une 
manière équilibrée et égalitaire. Nous voulons valoriser 
l’attractivité de notre territoire. La valoriser, c’est prendre 
sur chacune des communes ce que chacun d’entre 
vous estime le plus porteur et le plus valorisant ».

PROXIMITÉ ET DIALOGUE
En trois ans d’exercice, il n’aura eu de cesse de renforcer 
la proximité et le dialogue. Il effectua 15 visites dans les 
communes, à la rencontre des maires et de leurs conseils 
municipaux. Un excellent moyen de découvrir les particularités 
d’un territoire qu’il connaissait déjà très bien, mais aussi 
et surtout d’évoquer les projets portés par les équipes 
municipales et la manière dont le Grand Narbonne pouvait 
les accompagner. En parallèle, les conférences des maires     

C’est ensemble que nous devons travailler 

Didier Mouly, Maire de Narbonne et Président 
du Grand Narbonne, est décédé le 8 octobre 
des suites d’une longue maladie. À la tête 
de la Communauté d’agglomération depuis 
plus de trois ans, il avait imprimé son style 
dans le fonctionnement de la collectivité.
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Visites, conférences des maires :
les 37 communes au cœur de l’Agglo

C’est ensemble que nous devons travailler 
décentralisées ont été lancées dès janvier 

2021, avec une première réunion à Ginestas. En 
trois ans, 16 autres eurent lieu 
dans 14 communes différentes, 
permettant aux Maires de 
faire découvrir leurs villes et 
villages à tous leurs collègues 
de l’agglomération. Didier 
Mouly les présida toutes, jusqu’à la dernière le 7 
septembre dernier à La Palme, et ce malgré la 
maladie. La preuve qu’il croyait particulièrement 
à cette instance qui donnait lieu à de nombreux 

échanges, parfois houleux mais toujours 
constructifs. Dans une interview pour le magazine 

du Grand Narbonne, il déclarait ainsi 
en novembre 2020 : « il faut que les 
Maires puissent s’exprimer au sein 
des instances de l’agglomération. 
Trente-sept communes ensemble, 
ça va être difficile mais il faudra le 

faire au moins une fois par an ». De 2020 à 2023, 
ces réunions auxquelles ont toujours assisté en 
moyenne une trentaine de maires eurent finalement 
lieu six fois par an : un pari plus que réussi.

Nous voulons un équilibre 
des territoires, un partage 
entre le littoral, la ruralité 
et la ville centre.

pour l’avenir du Grand Narbonne

Visites dans les communes : rencontres avec les équipes municipales de Bize-Minervois, Névian et Roquefort-des-Corbières.

À Ginestas : 1re conférence des maires décentralisée  
du mandat de Didier Mouly en janvier 2021.

À Port-La Nouvelle. À La Palme, le 7 septembre 
dernier, l’ordre du jour est dense : 
intervention du Président 
de la CCI puis validation 
du projet d’aire de grand 
passage. Malgré la maladie, le 
Président anime la réunion.
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Signature du protocole de financement de la LGV
Didier Mouly accueille à Narbonne, le Premier ministre Jean Castex pour la signature du protocole d’intention de financement pour 
la réalisation de la première phase de la Ligne-Nouvelle Montpellier Perpignan, un investissement de plus de 2 milliards d'euros, 
co-financé par l’Etat, la Région Occitanie et les collectivités locales. Le Grand Narbonne contribue à hauteur de 27 M€.

Les ambitions

Un homme de projets

Conscient des enjeux liés au développement 
du territoire, Didier Mouly n’aura de cesse de 
consolider la place du Grand Narbonne dans les 
projets structurants. En janvier 2022, il soutient 
le projet de financement de la ligne nouvelle 
Montpellier-Perpignan, qui à terme, renforcera 
son attractivité économique et touristique. Le 
Grand Narbonne investit sur ce projet 27 M€. 
En parallèle, Didier Mouly impulse les études 
sur les pôles multimodaux à Narbonne, Port-
La Nouvelle et Leucate pour rendre les gares 
plus accessibles et développer l’intermodalité.

LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE,  
UN LEVIER POUR L’EMPLOI
Dans cette logique, le Grand Narbonne poursuit 
son engagement aux côtés de la Région Occitanie 
pour agrandir le port de Port-La Nouvelle et 
en faire une plateforme dédiée aux énergies 
renouvelables. Ce projet de 210 M€ est co-
financé par le Grand Narbonne à hauteur 
de 30 M€. Pour soutenir le développement 
économique autour de ce projet, Didier Mouly 
engage la réalisation des zones d’activités de 
Caves et de La Palme, aujourd’hui à l’étude.

 Lutter contre la perte de l’eau
 et utiliser l’eau à bon escient 

Renforcer l’attractivité économique et le rayonnement du Grand Narbonne, 
innover dans les domaines de la transition écologique, des mobilités et des 
services publics : deux axes stratégiques défendus par Didier Mouly.

Pour Didier Mouly, la question de l’eau qu’elle soit à 
usage domestique, agricole ou industriel, est au cœur 
des préoccupations. Des investissements importants 
sont ainsi menés pour les travaux de modernisation 
des réseaux et des infrastructures afin d’économiser 
la ressource et préserver l’environnement.
Face à la raréfaction de la ressource, le Grand Narbonne, 
pionnier dans la réutilisation des eaux usées, lance 
l’irrigation des vignes de la Clape et s’est donné pour 
objectif de répondre par ce biais aux importants 
besoins d’eau pour la production d’hydrogène vert 
de la future usine Hyd’Occ à Port-La Nouvelle.

Inauguration de la station de refoulement 
des eaux usées au Parc des sports et de 
l'amitié de Narbonne, le 8 juin 2022.
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Une nouvelle jeunesse 
pour la Médiathèque 

Le Grand Narbonne 
attire le BioResourceLab

Moderniser l'Espace de liberté

Pour les 20 ans de la Médiathèque, le Grand Narbonne a 
lancé un réaménagement ambitieux de cet établissement 
culturel très apprécié par ses usagers. Ainsi, la Médiathèque 
se réinvente en un véritable lieu de vie et se transforme 
pour répondre aux nouveaux usages et aux attentes d’un 
large public. Accessibilité renforcée, accueil revisité, espaces 
adaptés à chaque usage, les nouveaux aménagements 
offriront un meilleur confort aux usagers. Ce chantier, 
d’un montant de plus de 2 M€, nécessite une fermeture du 
bâtiment de six mois environ, avant d’accueillir à nouveau 
le public après sa métamorphose en février - mars 2024.
 

Terre d’excellence en matière de recherche avec la 
présence des laboratoires de l’INRAe et le laboratoire de 
biotechnologie de l’environnement (LBE), le Grand Narbonne 
attire sur son territoire le BioResourceLab, inauguré en juin 
2021. Le centre international de recherche et d’innovation 
de Suez avec l’appui du Grand Narbonne travaille, 
aujourd’hui sur la valorisation des biodéchets par micro-
méthanisation en vue de produire du biogaz. Un enjeu pour 
la réduction de l’enfouissement des déchets domestiques.

Créé en 1989, l’Espace de liberté est l’équipement de 
sport et de loisirs incontournable de la Côte du Midi. 
Pour améliorer l’offre, le confort et l’accueil du public, le 
Grand Narbonne décide en juin 2022 de mobiliser 12 M€ 
sur plusieurs années dans le cadre d’un programme de 
rénovation d’ampleur. Outre les travaux d’ordre technique 
visant à rendre l’équipement moins énergivore, la patinoire, 
très prisée, sera modernisée. Les accueils piscine et 
patinoire seront séparés et l’aménagement du parvis réalisé 
en rez-de-chaussée. Le bassin olympique sera lui aussi 
rénové et équipé d’une nouvelle plage. Un engagement 
fort du Président pour un équipement emblématique.



Didier Mouly témoigne un soutien sans faille aux caves coopératives et aux domaines viticoles du territoire 
comme ici, lors de la visite au domaine familial de Mire-L’étang à Fleury d’Aude en présence de Xavier 
Bélart, Vice-Président à l’Économie agricole et viticole et André-Luc Montagnier, Maire de la commune.

La proximité avec les habitants

Ne dérogeant pas à son engagement, Didier Mouly s'est 
rendu à la cave Néoterra puis à Fontfroide à l’occasion 
des vendanges. Durant ces visites, le Président est resté 
à l’écoute des vignerons qui ont partagé avec lui leurs 
satisfactions et inquiétudes. Laure de Chevron Villette, 
propriétaire des Vins de Fontfroide, évoqua notamment 
la question de l’accès de l’eau lors de sa dernière visite.

Suite aux épisodes de gel, le Président Didier Mouly et 
les Vice-Présidents Guillaume Heras, Christian Lapalu 
et Xavier Belart se rendent auprès des vignerons et 
des arboriculteurs pour leur manifester leur soutien. À 
l’exception du littoral, l’ensemble du vignoble est touché par 
un épisode de gel intense qui frappe la vigne et les arbres 
fruitiers au Somail. Les pertes estimées s’élèveront, selon 
les parcelles, à 50, 80 voire parfois 100% de la récolte.

Septembre 2023 :  
dernières visites aux vignerons

Avril 2021 : soutien aux vignerons et 
arboriculteurs touchés par le gel

Un Président à l’écoute 
Dès les débuts de son mandat en tant que Président du Grand Narbonne, 
Didier Mouly annonce sa volonté d’aller à la rencontre des hommes et des 
femmes qui font ce territoire « aux multiples facettes ». Durant trois ans, 
le Président sillonne la Côte du Midi, multipliant les visites aux acteurs 
du monde agricole et viticole et les rencontres avec la jeunesse.
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En juin 2021, le Groupe SUEZ, le Grand Narbonne, les 
villes de Narbonne et de Fleury d’Aude et Citéo mettent à 
disposition des habitants et des touristes deux bornes de 
collecte incitative RECO destinées aux bouteilles en plastique 
et aux canettes en métal. 100% des emballages de boisson 
collectés sont valorisés en matière première secondaire.
Un véritable succès ! Un an plus tard, 27 000 bouteilles 
plastiques et 6 200 canettes ont été récoltées et valorisées. 
Ce geste de tri est gratifié d’un don à l’association des 
Sauveteurs en Mer (SNSM), d’un montant de 500 €.

Le Président Didier Mouly, en présence de nombreux élus, 
assiste à la clôture des chantiers jeunes d’été qui ont 
rassemblé 80 jeunes, sur huit chantiers. Organisés chaque 
année, ces chantiers jeunes accueillent des filles et garçons  
de 16 à 18 ans issus des quartiers prioritaires et des 
communes. Près de 2 150 jeunes ont participé à ces chantiers 
depuis leur lancement en 2005. Ils constituent un outil 
complet au service de l’emploi, de l’insertion professionnelle, 
de la citoyenneté et de la prévention de la dé linquance.

Avant de prendre leurs fonctions en juillet et août, les 149 
saisonniers recrutés par le Grand Narbonne sont accueillis 
à l’hôtel d’agglomération en présence du Président 
Didier Mouly, de Guillaume Heras, alors Vice-Président 
et de Ludovic Juge, Directeur général des services. Une 
présentation de l’organisation, des missions et des 
compétences de l’agglomération leur permet de mieux 
connaître la collectivité. C’est aussi l’occasion de découvrir 
la diversité des emplois de la fonction publique territoriale.

Afin d’apporter son soutien aux acteurs de la filière pêche, 
le Président du Grand Narbonne se rend à la Criée de 
Port-La Nouvelle pour échanger sur le secteur d’activité 
avec les partenaires économiques et institutionnels. 
Le Grand Narbonne, dans le cadre du Groupe d’action 
locale pour la pêche et l’aquaculture « Étangs Mer 
Aude » et en partenariat étroit avec la Région Occitanie, 
consacre 670 000 € pour contribuer au développement 
des filières pêche et aquaculture entre 2021 et 2027.

Rencontres avec les acteurs  
de la filière pêche à Port-La Nouvelle

Juin 2021 : 1re en France, les bornes 
RÉCO inaugurées

Août 2022 : clôture des chantiers 
jeunes d’été aux salins de Gruissan

Juin 2022 : accueil des saisonniers 
pour la saison estivale



TémoignagesTémoignages

Viviane DURAND
Maire de Sainte-Valière
Le Président était très attentif à tout. Lors 
d’une conférence des maires à Gruissan, il a 
éclaté de rire en voyant mon nouveau look, 
cheveux gris et hérissés. Sa spontanéité m’a 
amusée et sa franchise rassurée. Et il n’a 

cessé de prendre des nouvelles de mon dos depuis que j’avais 
quitté le Conseil Communautaire pliée en deux et en boitant.

Christian LAPALU 
Maire de Ventenac-en-Minervois
Je garde un excellent souvenir 
du déplacement de Didier à 
Ventenac-en-Minervois en 
tant que Président du Grand 
Narbonne. Nous avions eu un 

échange amical, convivial et constructif. Lors de 
sa visite, il avait émis le souhait de voir le plus 
vieux Pont Canal au monde qui se trouve sur le 
territoire de Ventenac et pour moi cet instant 
restera un souvenir impérissable.

Henri MARTIN
Maire de Port-La Nouvelle
Didier Mouly était un homme 
de parole. Depuis son élection 
en 2020 il avait, comme il s’y 
était engagé, tout fait pour 
accompagner et anticiper 

le développement de notre commune. Il me 
l’assurait encore en août dernier lors de sa 
dernière visite où, malgré la maladie, il n’eut de 
cesse de parler de l’avenir. Didier Mouly fut un 
grand ami de Port-La Nouvelle, et le restera.

Michel PY
Maire de Leucate
Le 2 juin 2011, lors 
du premier chapitre 
de la confrérie 
des Consuls de 
Leucate, Maître 

Didier Mouly, qui n’était à cette 
époque pas encore élu, mais 
président de l’association Nouveau 
Narbonne, est intronisé sur la place 
de la République de Leucate... Le 
Grand Maître de la confrérie, dans 
l’émotion de son premier chapitre, 
intronise Didier, et le présente 
solennellement avec l’épée sur son 
épaule droite, comme Président du 
Grand Narbonne (au lieu de Nouveau 
Narbonne ! sic !) : cette usurpation 
involontaire de titre l’a fait sourire 
sur le moment, et lorsqu’il est 
devenu effectivement Président du 
Grand Narbonne, je lui ai rappelé 
l’anecdote, comme un signe 
prémonitoire de son destin politique.

Fabienne MARTINAGE
Maire de Mirepeïsset
Maître Didier Mouly était une personne 
ouverte, à l'écoute, accessible avec 
un grand cœur. Alors que je n'étais 
élue que depuis quelques jours, ne le 
connaissant donc pas très bien, il est venu 

à ma grande surprise sur ma commune de Mirepeïsset 
m'apporter son soutien lors des obsèques de mon père.
C'était un homme très humain, proche de la population, 
aimant aller à la rencontre des autres.

L'hommage des Maires 
du Grand Narbonne
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Jean-Louis RIO 
Maire de Bages
Certes je ne le 
connaissais que 
depuis trois ans, 
mais j’ai pu apprécier 
l’Homme d’humanité, 

d’intelligence, de vision et de combat qu’il 
était. J’ai en mémoire deux anecdotes. 
La première, alors que j’arrivais dans les 
locaux d’IN’ESS pour une réunion, je l’ai 
croisé dans le hall. Il m’a alors dit « Super 
que tu sois là, tu vas m’accompagner à 
la réunion hebdomadaire des cadres ». 
Et c’est ainsi qu’étant venu pour tout 
autre chose, je l’ai suivi et nous avons 
lui et moi, surtout lui, animé le début de 
cette réunion. Je me souviens d’avoir 
été frappé par cet enthousiasme qui le 
caractérisait. 
La deuxième histoire, plus personnelle, 
fut à l’occasion du décès de ma maman. 
Il m’avait appelé et avait su trouver en 
cette circonstance les bons mots, pleins 
de cette humanité qui le caractérisait 
tant.

Michel JAMMES
Maire de Sigean
Attaché aux communes du Grand 
Narbonne, Didier Mouly avait 
choisi Sigean pour réunir le bureau 
communautaire, avant que la maladie, 
contre laquelle il a lutté avec courage et 

détermination, ne l’oblige à annuler ce rendez-vous. Je 
me souviendrai entre autres de sa fierté à l’annonce du 
dépôt à NarboVia des découvertes faites à Narbonne à 
l’occasion de travaux de réseaux.

Jean-Marie MONIÉ
Maire de Moussan
Notre président était un 
homme de conviction, 
travailleur et loyal. 
Soucieux d'améliorer la vie 
quotidienne des grandes 

aussi bien que des petites communes du 
Grand Narbonne, il a mis sa remarquable 
capacité d'écoute à notre service. J'ai 
apprécié la richesse du travail avec lui, il 
nous manquera beaucoup.

André-Luc 
MONTAGNIER
Maire de Fleury d'Aude
J’accueillais pour 
la 1re fois sur ma 
commune, en ce 

mois de mai 2021, la conférence 
des maires du Grand Narbonne ! 
Appelé à présenter Fleury, j’avais 
déposé mes fiches repères sur 
le pupitre. Son discours achevé, 
Didier me passait la main, l’œil 
espiègle. Lui, l’orateur hors pair, 
venait de mélanger mes notes ! 
#momentdesolitude #complicité
Merci Didier 

Alain FABRE 
Maire de Bize-Minvervois
J'ai connu Didier Mouly lors des 
conseils communautaires du 
Grand Narbonne. Il était alors 
dans l'opposition. Je l'avais invité 
en tant que Maire de Narbonne 

(ville de Paul Tournal) lorsque nous avons dévoilé la 
plaque hommage à Paul Tournal à l'entrée de l'école 
publique de Bize-Minervois, qui porte désormais 
le nom de ce célèbre Narbonnais, fondateur de la 
Préhistoire. Dès ce premier contact, j'ai ressenti 
un homme de terroir qui s'intéressait à l'histoire 
du village. Sa visite en tant que Président fut 
extrêmement constructive pour les projets de notre 
commune qui l'ont vraiment intéressés et qu'il a 
soutenus. À 18h, après cinq heures de travail, il me 
demanda s'il y avait d'autres sujets à traiter et 
qu'il était encore disponible. Une telle disponibilité, 
une telle sincérité sont particulièrement rares pour 
être soulignées. Je garderai un excellent souvenir de 
Didier Mouly. Une belle rencontre ! 

TémoignagesTémoignages
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Joël HERNANDEZ
Maire de Saint-Nazaire-d'Aude
J’ai pu mesurer son attachement à 
notre territoire en l’accompagnant 
dans ses visites aux communes. 
Le patrimoine et les projets 
l’intéressaient beaucoup, mais, surtout, 

il connaissait des habitants intimement partout. 
J’ai assisté à des parenthèses presque familiales. 
À Sigean, nous passons devant un coiffeur qu’il 
reconnaît : ils se mettent à parler comme des amis, 
alors que leur relation datait de plusieurs années.

Alain VIALADE
Maire de Bizanet
Il me reste en mémoire un 
homme intègre, qui a toujours 
respecté sa parole. Lors d’une 
visite enrichissante à Bizanet, il 
m’avait présenté sa vision pour 

le Grand Narbonne. Lors d’une conférence des 
maires qu’il m’avait proposé d’accueillir, j’avais 
présenté ma commune et senti chez lui un 
véritable intérêt, cette empathie était naturelle. 
Il aimait son prochain, en toute sincérité !

Didier ALDEBERT
Maire de Vinassan
C’était le 18 Juin 2022, 
premier marché de la truffe 
de Vinassan. Didier Mouly 
avait accepté d’en être le 
premier parrain avec Alain 

Giniès. Ce fut une journée mémorable de 
convivialité, d’amitié et de gastronomie 
avec en point d’orgue notre intronisation en 
compagnie de Jean-Claude Baudracco, à la 
Confrérie de la truffe de Villeneuve-Minervois.

Grégory DELFOUR
Maire de Cuxac-d'Aude
Je me souviens de notre premier échange 
au cours d’un repas avec la confrérie 
Géminian à Cuxac, de ses conseils quand je 
lui ai parlé de mon engagement à venir. Lui 
qui aimait tant Narbonne, nous partagions 

l’amour de nos communes respectives, c’était un très bon 
moment en toute simplicité. Quelques années plus tard, 
lorsqu’il m’a reçu en tant que maire dans son bureau, nous 
avons évoqué ce moment, rigolé et partagé sur notre 
vision du territoire. Ce qu’il a fait, ce que sa famille a fait 
pour la ville où je suis né restera un exemple à suivre.

Catherine GOUIRY
Maire de Peyriac-de-Mer
Didier, tu souriais beaucoup 
de ma fidélité au marché 
tous les jeudis avec ma 
sœur depuis plus de 30 ans. 
Cela va nous manquer. 

Bernard DEVIC
Maire de Caves
À la recherche des 
particularités de 
notre territoire, Didier 
était venu dans la 
commune de Caves 

(nom prédestiné) pour comprendre 
et déguster la plus vieille appellation 
de notre Languedoc qu’est le Fitou. 
Nous avions profité de la fête du 
village pour l’introniser dans la 
confrérie. Il rappelait avec force les 
liens et l’histoire de Narbonne avec la 
civilisation et l’économie de la vigne.

Édouard ROCHER
Maire de Coursan
Au-delà de nos relations d'élus et de nos 
rencontres de travail, nous avons partagé sur 
le canton de belles manifestations.  
Des moments de convivialité et d'échanges 
bien loin des enjeux politiques. Je me 

souviens de son amour du sport, notamment en 2022, 
lors de sa venue avec Solange, son épouse, au premier 
match de saison du club de basket de Coursan.
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Frédéric NUNEZ
Maire de Saint 
Élu depuis mars 2023, j’ai 
très peu connu Maître Didier 
Mouly. Cependant, lors de 
ma première conférence 
des maires, il m'a accueilli 
avec chaleur, m’a prêté une 
attention particulière et 
m'a sincèrement félicité 
pour mon élection.
Une attention à l’image 
de l’homme qu’il était.

Bruno TEXIER
Maire de Portel-des-Corbières
J’ai rencontré Didier Mouly 
lorsqu’il est devenu Président 
du Grand Narbonne, le 15 juillet 
2020. Je venais d’être élu maire, 
il fut très chaleureux avec moi 

et promit de se rendre à Portel-des-Corbières. 
Il tint parole en y animant une conférence 
des maires en avril 2023. Déjà affecté par 
la maladie, il avait tenu à être présent pour 
respecter son engagement : je savais que c’était 
un homme de confiance, mais il me le prouva ce 
jour-là une dernière fois.

Gérard 
LUCIEN
Maire de Treilles
Le 3 mars 2021, 
Didier Mouly 
se rendait 

à Treilles pour rencontrer la 
nouvelle équipe municipale. Une 
présentation de la commune et 
des nombreux projets lui était 
faite. Didier Mouly a montré 
tout l’intérêt qu’il portait à notre 
petite commune, qui est la plus 
éloignée du siège du Grand 
Narbonne.
Le maire et le conseil municipal 
saluent sa mémoire.

Didier CODORNIOU
Maire de Gruissan
Loin du fracas de la vie 
politique, je conserverai le 
souvenir de belles soirées 
partagées aux Chalets de 
Gruissan avec des amis 

communs, éclairés par les lumières du feu 
d'artifice du 15 août, dans l'ambiance du 
bout du monde que seuls les Chalets et 
l'esprit de 37°2 le matin peuvent procurer. 
De douces parenthèses avec Didier et son 
épouse, à l'écart du monde, que je garde en 
mémoire malgré la tristesse de son départ.

Gérard LACOMBE
Maire d'Armissan
La municipalité d'Armissan 
s'associe bien évidemment 
aux hommages à Didier Mouly. 
Nous tenons à souligner tout 
particulièrement la qualité 

d'écoute dont il avait su faire preuve. Notre 
commune disposait avec Didier Mouly d'un 
Président dont la volonté manifeste était d'être 
au service des administrés, tout en laissant le 
plus possible le champ libre aux élus communaux.
Merci à lui d'avoir insufflé cet état d'esprit dans 
l'Agglomération du Grand Narbonne.

Gérard LETEISSIER
Maire d'Argeliers
Chaque été, la fête de l’Enquant 
attire plusieurs milliers de visiteurs à 
Argeliers. J’avais le projet d’y inclure 
d’autres communes et fus ainsi 
reçu par Didier Mouly. Déterminé et 

enthousiaste, il adhéra totalement au dispositif en y 
apportant une touche supplémentaire.
Je n’oublierai jamais son émotion, lors de la conférence 
des maires à Argeliers, à l’écoute du narrateur qui 
évoqua Marcelin Albert et la révolte des vignerons 
de 1907. Je garderai de lui l’image d’un homme de 
conviction, authentique, porteur de valeurs, courageux 
et profondément humain.

Marcel-sur-Aude

TémoignagesTémoignages



27 août 2020 : 
Première sortie officielle du nouveau Président Didier 
Mouly pour célébrer les 15 ans des chantiers jeunes 
du Grand Narbonne à Ouveillan, en compagnie 
du maire de l'époque Jean-Paul Chaluleau. 

 Dès le premier jour de ce nouveau mandat, j’ai souhaité que l’agglomération se 
consacre à sa mission première : garantir la cohésion territoriale, sans aucune autre 

considération que le seul intérêt supérieur des 37 communes. 
Maître Didier Mouly, Maire de Narbonne, Président du Grand Narbonne

Mai 2023


